

# *Cuba remet au Secrétaire Général de l'ONU une plainte sur la manipulation des États-Unis du thème du terrorisme*

---



Nations Unies, 10 mai, (RHC).- La Mission Permanente de Cuba auprès de l'ONU a adressé au Secrétaire Général de cette organisation, Ban Ki Moon, une plainte sur l'inclusion de Cuba sur la liste des pays promoteurs du terrorisme que les États-Unis rédigent de façon unilatérale.

La mission de Cuba auprès de l'ONU signale que le 30 avril dernier, le Département d'État a publié son rapport annuel sur ce thème, où il inclut pour la 32<sup>e</sup> fois Cuba.

L'ambassadeur cubain auprès de l'ONU, Rodolfo Reyes, a fait part à Ban Ki-moon, du rejet énergique de Cuba de la manipulation de Washington concernant un sujet aussi sensible.

Cuba a une nouvelle fois demandé à la Maison Blanche la fin de ses actions unilatérales, le respect du Droit International et des principes de la Charte de l'ONU.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/22939-cuba-remet-au-secretaire-general-de-lonu-une-plainte-sur-la-manipulation-des-etats-unis-du-theme-du-terrorisme>



**Radio Habana Cuba**